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様式２

学 校 評 議 員 会 議 録

開催日時 平成28年2月23日(火) 17時00分 ～ 17時40分
会 場 北海道釧路湖陵高等学校 校長室
出席者数 学校評議員 ２名 学校側 ４名

天 方 智 順 宮 下 祐 司(校 長)
出席者名 加賀谷 淑 子 赤 津 博 久(副校長)

小 森 章 史(教 頭)
渡 井 弘 幸(教 頭)

校長が意見を求めた事項(議題) 学 校 評 議 員 の 意 見 等
学校評価結果について 【全日制】

１ 研究指定事業の取組について
(１)医進類型の成果を出し続けるのも大変だと思う

が、地域のために生徒の指導をお願いしたい。
(２)各研究指定事業は、先生方も負担を感じるだろう

が、自身の資質向上にも結びつくので、健康に気
をつけながら取り組んでもらいたい。

２ 不登校傾向生徒への対応について
・小中の様子を聞いても、何も問題なく見える子が突

然学校に来なくなるケースが多い。家庭的な問題も
少なからずあるのだろうが、スクールカウンセラー
等との連携をとおして、数が少なくなることを願う。

３ 選挙指導等について
・高校生の選挙参加に合わせた適切な指導、及び地域

全体について考えさせ、子ども達が地域の活性化に
向けて発信できるような取組もお願いしたい。

４ 同窓会との連携について
・同窓会主催の職業講話を通して、地域に貢献できる

ような生徒の育成(特に女子)に努めてもらいたい。

【定時制】
１ 学校評価結果について
(１)生徒指導項目の内、規律指導面の評価が若干下が

っているのは、なんらかのサインであるのかもし
れない。大きな問題となる前に、原因究明・改善
への取組をお願いしたい。

(２)問題行動等も少なく生徒達が落ち着いて授業に向
かえるのはきめ細かな指導が行き届いているから
だと思う。今後も一人ひとりを大切にした指導を
お願いしたい。

２ 給食の状況について
・自校給食によりコストがかかるのが問題であれば、

工業定時と合わせて行うなど工夫してはどうか。

３ ＰＴＡ・振興会との連携について
・保護者等との連携も取りにくいと思うが、来年度以

降も積極的に働きかけて欲しい。

※全定とも教職員の皆様の尽力に感謝したい。
上記のとおり会議を開催した。

平成28年２月23日
北海道釧路湖陵高等学校長 宮 下 祐 司

※ 別の書式により意見聴取の内容を整理している場合は、それを添付し保管すること。
※ 配付資料等を添付し保管すること。


